

Françoise Dugourd-Caput expose à l'Odalisque



Tout au long du mois d'avril, résidents et visiteurs vont découvrir ces œuvres colorées dans le hall d'accueil et les couloirs de la résidence - Crédits : VIC

C'est désormais une tradition à L'Odalisque : tous les premiers jeudis du mois, c'est le vernissage d'une exposition artistique dans le hall de la résidence. Sont invités les résidents et toutes les personnes extérieures intéressées par la découverte d'un artiste local. Par principe, ici, toutes les animations des jeudis sont grand public.

Ce jeudi 6 avril, c'est l'inauguration d'une exposition de quelques œuvres de Françoise-Dugourd-Caput, peintre autodidacte installée à Finhan.

Quelques œuvres seulement car l'artiste est prolifique : peinture abstraite, figurative, numérique. Néanmoins, cette passionnée de



De nombreux échanges vont suivre la présentation de Françoise Dugourd-Caput, occasion de découvrir les anecdotes à l'origine de certains tableaux comme le Kesacko - Crédits : VIC

la photographie n'expose pas ses clichés mais cette technique l'inspire pour ses peintures telles ces gouttes d'eau si minuscules et fragiles dans lesquelles tout un environnement peut se



L'artiste a déjà reçu plusieurs distinctions dont celle du Prix de l'Emotion du Château de Conti en 2016 - Crédits : VIC

refléter. Cette force de la petite goutte d'eau, c'est ce qui la caractérise, expliquera Françoise Dugourd-Caput aux participants.

Elle a été infirmière, psychologue. Probable-

ment l'origine de ce sens du regard porté sur autrui qui permet de mieux comprendre ses portraits : « *j'adore saisir l'émotion d'un sourire, des mains.* ».

Celle qui affirme se libérer dans la couleur et les formes avoue « *se laisser dialoguer avec la peinture selon ses élans et ses envies* ».

Une seule ambition pour cette artiste : à travers ses toiles, apporter du positif, de la lumière, de la joie, de l'émotion ».

L'exposition est visible pour tous dans le hall d'accueil de l'Odalisque tout le mois d'avril.

Rendez-vous déjà pris pour le prochain vernissage du jeudi 4 mai